



縁

この地球上で、この場所で
こうして出会えた奇跡に感謝
こうしてかわり合うことが
できる縁を大事にしましょう

平戸市立大島中学校
平成30年度学校だよりNo.15
平成30年10月15日
文責 校長 吉尾直樹

全校生徒の思いをつなぎ、女子優勝、男子5位 10月10日 市駅伝競争大会

田平町の久吹ダムで行われた市駅伝競争大会。女子は全員が力を発揮し徐々に順位を上げ、4区で首位に立つと、そのままゴールしました。男子は粘り強く走り、5位でした。どちらも3年生の活躍とともに、初めて駅伝を走る1年生の頑張りも光りました。女子は、11月8日に諫早市のトランスコスモスタジアムで行われる県大会に平戸市代表として出場します。それぞれの力を重ね、タイムアップを目指してください。また、のぼりを持っての全校応援もすばらしかったです。



女子団体戦・個人戦W優勝、男子は1年生だけでがんばりました 10月7日 市ソフトテニス新人大会

台風で何度も延期が続き、ようやく行われた市ソフトテニス新人大会。本校からは、男子7名、女子4名が出場しました。

男子は1年生だけのチームですが、懸命に声を出し、すばらしいプレーを随所に見せました。この経験を練習に生かし、次に向けてステップアップするものと思います。



女子は2年生2名、1年生2名の4名しかいないため、団体戦では1ペアが不戦敗となり、残る2つのペアをとらないと負けになってしまいます。その状況で、2年生と1年生がそれぞれペアを組み、2年生は1年生をカバーしながら激闘を制し、団体優勝を勝ち取りました。また、2年生ペアは、個人戦も制し、W優勝となりました。



10月27、28日の佐世保市で行われる県新人大会では、さらに上を目指して頑張ってくれるものと思います。新人大会や駅伝を応援に来ていただいた保護者・地域の皆さま、ありがとうございました。



10月 21日 学習発表会 27・28日 県ソフトテニス新人大会
29,30日 第3学年実力テスト

11月 8日 県駅伝大会 9日 ふれあい文化活動
10日 大島村文化祭 11日 大島村ふるさと祭り
12日～ 三者面談・教育相談 19～21日 期末テスト

11月まで多くの行事が続きますが、先を見て時間を上手に使いましょう。計画的に早めの取組を。

「一番忙しい人間こそが、最も多くの時間を手にするものだ」

アレクサンドル・ピネ（心理学者／スイス）

忙しい人間は、忙しいからこそ、時間を上手に使おうと努力する。だから、同じ1時間でも、その中身が忙しい人とそうでない人に差がある。だからこそ、一番忙しい人間が、たくさんの時間を得ていることになるのです。9月から様々な行事や活動が続いています。忙しいから後回しではなく、どのように時間を上手に使うかを考え、最も多くの時間を手にしましょう。